令和7年度弦月同窓会入会式 会長挨拶

只今ご紹介いただきました大宮高校弦月同窓会会長の藤元でございます。

栄えある我が大宮高校を卒業される皆さん、ご卒業おめでとうございます。

大宮高校理念の「自主自律」の精神や「真・美・善」の行動規範を学校生活の随所で見せてくれた皆さんの弦月同窓会へのご入会を心から歓迎し、ともに活動できることを楽しみにしております。

さて、今日の世界情勢は、多くの地域で不安定な要素を多く抱えております。

国内においても、多発する自然災害、不安定な政治状況、厳しい地域社会の喘ぎ等 多くの課題が山積しています。

そのような中で、皆さんは進学や就職等と色々な道へと進まれるのです。

それは大人への旅立ちであり、日本の若者としての、大人としての立ち居振る舞いが 求められるということです。

これからの多くの出会いや体験は、その大人としての立ち居振る舞いを育むとともに皆さんの中に若々しい発想を芽生えさせ新しい世界へときっと誘ってくれることでしょう。

弦月同窓会の諸先輩には、素晴らしい方々が沢山いらっしゃいます。

ぜひいろんな場面で、出会いがあれば胸襟を開いて門を叩いてください。

これからの宮崎、日本、いえ世界をリードする人材へと成長されることを願って止みません。

どうぞ、皆さん、宮崎大宮高校を卒業された事に誇りを持って、明るく楽しく人生を 歩んでいって下さい。皆さんの健闘を祈っています。

令和7年2月28日

宫崎大宫高等学校弦月同窓会

会 長藤元良一